

1976-24 de Marzo-2024

AUNQUE 30.000 VECES NOS MATEN,30.000 VECES VOLVEREMOS.

El 24 de Marzo de 1976 significó para el pueblo y los trabajadores de nuestro país la concreción de los planes del imperialismo yanqui que había sembrado en los países de América Latina su reguero de dictaduras contrarrevolucionarias , para ahogar en la sangre y el exterminio el ascenso de la lucha revolucionaria por el Socialismo. Se suele decir que ese fue el período del terrorismo de Estado y sin dudas ese período estuvo signado por el terror , pero no fue una excepción en la regla del comportamiento del estado burgués. Allá por el 2004 en el Encuentro de Derechos Humanos que se realizó en Paraná, asumimos claramente que el Estado capitalista es un Estado Terrorista.

Terrorista es el Estado capitalista, sin importar la forma de gobierno que asuma, de ahí se desprenden la desaparición de Jorge Julio López, las represiones contra las luchas del pueblo y los trabajadores durante los años 90, los asesinatos en las jornadas del 89 y 2001, el asesinato de Kosteki y Santillán, el de Mariano Ferreyra, Silvia Suppo y el asesinato televisado de Facundo Molares, sólo por nombrar algunos de los más relevantes en el período que le siguió a la dictadura.

A 48 años del inicio de la dictadura contrarrevolucionaria y genocida, a 40 años de la implantación de la Democracia Burguesa, decimos que ese Estado que hoy es atendido por sus propios dueños, requiere por pedido explícito del imperialismo yanqui asumir su rol represivo en toda su dimensión.

Que nadie se engañe, el gobierno de Milei, Villarruel, Bultrich, Petri, el PRO, UCR , PJ y los gobernadores han declarado la guerra a los trabajadores y el pueblo. Semejante y brutal plan de ajuste, semejante nivel de sumisión al Imperialismo, solo se puede sostener con un brutal plan represivo, que requiere del Estado burgués el cumplimiento de su única y más importante función en el capitalismo, tal como lo define la ciencia proletaria “destacamento especial de elementos armados y sus aditamentos”. Asumir una forma de gobierno que expresa el nivel de sumisión de los burgueses nativos, la forma de gobierno de una colonia donde la única ley que vale es la del amo yanqui. Esa es la tarea encomendada a este gobierno nacional y los gobernadores, garantizar la exclusividad para el saqueo, la rapiña y la extranjerización de nuestro territorio y riquezas naturales. El reparto del mundo que hoy está signado por una guerra de carácter mundial requiere del alineamiento incondicional del cipayaje argentino, redefinir cuál va a ser el lugar que ocupe nuestro país en la división internacional del trabajo que es la primarización de la economía. Para que los gringos crezcan y mantener a los zánganos de sus países requieren la dominación directa sobre su patio trasero.El plan de gobierno de Milei y compañía es el plan de pago de la deuda externa con más endeudamiento, es el ajuste brutal sobre los trabajadores, los jubilados y el pueblo. Todo para el amo yanqui, para el Fondo Monetario, para los buitres. Para la clase trabajadora más hambre, más miseria y más milicos.40 años de democracia burguesa allanaron el camino, gobierno tras gobierno, para imponer mediante las urnas la más sofisticada forma de dominación. Por ello el 24 de Marzo de 1976 la dictadura contrarrevolucionaria vino a exterminar a 30000 compañeros que eran la expresión de la lucha por el Socialismo. Vino a desaparecer, torturar, asesinar y encarcelar a una vanguardia organizada que se proponía enfrentar al sistema capitalista, que atacaba a los intereses de la burguesía, que se enfrentó a las patronales y a los gobiernos, que utilizó métodos de lucha que amenazaban ciertamente los privilegios de la parásita clase burguesa. Infinitudes de enfrentamientos, asaltos, huelgas, tomas de fábricas, boicots, piquetes, rebeliones populares, movilizaciones, signaron el período más alto de combatividad y lucha de los trabajadores y el pueblo en nuestro país. Para ello los revolucionarios se constituyeron y asumieron su rol de

vanguardia organizada. Pero la dictadura contrarrevolucionaria dejó trunco el objetivo estratégico de la lucha obrera y popular y una vez cumplida su misión, abrió el camino para la apertura de un período democrático burgués que lleva ya 40 años. Una democracia burguesa que lejos de solucionar el hambre y la pobreza como prometen los candidatos de turno en tiempos de elecciones, los ha extendido y profundizado. Una democracia burguesa que nos ha educado en la docilidad de la institucionalidad y la legalidad burguesa. Una impresionante maquinaria de dominación se erige sobre el pueblo y los trabajadores, a través de la penetración ideológica que nos impone ideas, pensamientos y formas de vida ajenas a nuestra clase. 40 años de democracia burguesa instalaron una "normalidad aparente", de una vida en "sociedad", donde parecían ausentes las confrontaciones de una sociedad dividida en clases sociales y por lo tanto, se encubría la lucha de clases. Pero se han acabado los períodos "normales" y a situaciones extraordinarias hay que responder con acciones extraordinarias, o mejor dicho retomar la senda legada por nuestros 30000. Hoy día el plan de guerra para entregar todo al Imperio está en marcha; un plan de guerra que requiere de la militarización del territorio más estratégico desde el punto de vista geopolítico del país, como es Rosario y el cordón industrial, para garantizar corredores seguros para el saqueo; que requiere de la dolarización para el blanqueo de uno de los negocios capitalistas más rentable hoy, el narcotráfico; que requiere de puertos seguros para los gringos saqueadores; que ya no necesita de industrias del acero ni de la obra pública, ni de la producción de bienes de sustitución de importaciones. Así es como se hace pelota a un país "capitalista dependiente" y se lo vuelve colonia yanqui. En la Colonia no necesitan sostener la parafernalia que implica Salud y Educación y todas las conquistas de relativa seguridad social para el pueblo, por eso los están destruyendo. Todo lo público será privado y una muy pequeña minoría podrá gozar de ella. Podemos ver claramente el verdadero rostro del capitalismo, no hay margen de capitalismo más humano. Ahora queda claro que han fracasado los métodos de enfrentar al enemigo de clase durante estos 40 años, no es ni será con diputados o candidatos de izquierda o progresistas, ni con inmensas movilizaciones pacíficas. Es hora de asumir nuestra tarea como clase, asumir que aquello por lo que lucharon y entregaron sus vidas los 30000 es el único norte posible. Porque mientras las patronales, los Milei, Macri, Bultrich, Villarruel, los gordos capitalistas, los burócratas, los gringos, viven rodeados de obscenas riquezas hechas con nuestro sudor y sangre, al pueblo y los trabajadores nos condenan al HAMBRE, LA PESTE Y LOS MILICOS.

Compañeros, al enemigo de clase se lo enfrenta, es necesario coordinar las luchas, plantarnos frente a las patronales y los explotadores de clase y prepararnos conscientemente para extender y profundizar la resistencia, hacerla ofensiva y a la ofensiva, victoria.

MILEI BASURA VOS SOS LA DICTADURA.

Abajo el gobierno de Milei.

Fuera yanquis de Argentina.

Guerra al Imperialismo

***"No hay más cambios que hacer o Revolución Socialista O caricatura de
Revolución." Che***

TENDENCIA MARXISTA REVOLUCIONARIA.

24/03/2024